

178
SR. JOSÉ PAGES LLERGO,
DIRECTOR DEL SEMANARIO SIEMPRE

DESPUÉS DE LEER EL ARTÍCULO PUBLICADO EN SU REVISTA CORRESPONDIENTE AL NÚMERO 790 DE FECHA ADELANTADA, DEL PRESENTE MES DE AGOSTO, QUE ESCRIBE ANTONIO VARGAS MACDONALD Y QUE TITULA POBRE JUVENTUD MEXICANA, ME DÁ LA IMPRESIÓN, QUE SU COLABORADOR, O IGNORA EL TEMA SOBRE EL QUE ESCRIBIÓ, O SE HACE COMO EL TÍO LOLO; Y PIENSO LO ANTERIOR, PORQUE QUIEN SE ATREVE A ESCRIBIR ACERCA DE UN TEMA QUE DESCONOCE, O PRETENDE A SABIENDAS DE LA FALACIA QUE ESCRIBIÓ, LE -- CREAN SUS MENTIRAS, O ES UN ILUSO QUE VIVE FUERA DE LA REALIDAD, O ES UN DEMENTE QUE LE LAVARON EL CEREBRO CON IDEAS REVOLUCIONARIAS -- EN VOGA, POR QUIENES NO VIVEN EN EL ERROR, COMO ATINADAMENTE LOS BAUTIZÓ EL TLAGUACHE GARIZURIETA.

EN PRIMER LUGAR ME PARECE FUERA DE ÓRBITA SU TÍTULO, EN MI CONCEPTO, NO ES POBRE JUVENTUD MEXICANA COMO LA LLAMA, SINO UNA JUVENTUD RICA EN IDEAS Y CON UNA DINÁMICA QUE INDIVIDUOS VIEJOS Y APOLOTRONAJOS COMODAMENTE COMO ÉL, NO ENTIENDEN O NO QUIEREN ENTENDER, -- AL MANIFESTAR QUE NO SABE PORQUÉ NI CONTRA QUIÉN QUIEREN LUCHAR.

LA JUVENTUD ESTUDIOSA Y LA JUVENTUD EN GENERAL, SÍ TIENEN Y SABEN PORQUÉ LUCHAR Y CONTRA QUIÉN LUCHAR; Y PELEAN Y LUCHAN INCANSABLEMENTE, HASTA CON SU VIDA, QUE SI VALE -- SUPONGO QUE ÉL ES DE -- IDEAS PENJAMISTAS -- POR ESA LIBERTAD QUE HAN PERDIDO, SIN BATALLA, -- A TRAVÉS DE PREBENDAS, REGALOS Y DADIVAS, LOS VIEJOS SUMISOS Y OBE-DIENTES A LA CONSIGNA, QUE NO QUIEREN RECIBIR COMO HERENCIA IGNOMINIOSA QUE RELAJA LOS SENTIMIENTOS MAS ÍNTIMOS QUE TODA PERSONA, QUE SE PRECIE DE SERLO, DEBE TENER, O SEA, LA LIBRE MANIFESTACIÓN DEL -- PENSAMIENTO. TAMBIÉN LUCHAN, PORQUE QUEDA ABOLIDO ESE ENGENDRO ---- MONSTRUOSO DE ABERRACIÓN JURÍDICA QUE ES EL ARTÍCULO 145 DEL CÓDIGO PENAL, QUE SOLO SIRVE PARA QUE DÍA CON DÍA, SE ESTÉN LLENANDO EN FORMA RÁPIDA Y ABRUMADORA LAS CÁRCELES DE TODO EL PAÍS, CON FERROCARRILeros, PROFESORES Y AHORA ESTUDIANTES, MAESTROS Y PERSONAS, ALGUNAS DE ELLAS, CON IDEAS COMUNISTAS, COMO SI LAS IDEAS CONSTITUYERAN UN DELITO. LA JUVENTUD MEXICANA LUCHA EN FIN, PORQUE SE ACABE ESTA ERA DE TERROR QUE NOS HA TOCADO VIVIR POR PARTE DE QUIENES REPRIMEN CON LA FUERZA DE LAS ARMAS Y MÉTODOS POLICÍACOS AL ESTILO FACISTA, LOS -- BROTES ESPORÁDICOS DE REBELDÍA CONTRA LA OPRESIÓN DE QUE SON OBJETO-

113

LA LIBRE MANIFESTACIÓN DEL PENSAMIENTO EN TODAS SUS FORMAS. LO ANTERIOR, CONSTITUYE LA BANDERA DE LA JUVENTUD.

SI LOS DISTURBIOS ESTUDIANTILES -COMO EL LOS LLAMAN- NACIERON SIN UN PROGRAMA, FUE DEBIDO A QUE LA JUVENTUD ESTUDIOSA NO FUE LA PROVOCADORA DE ELLOS, SINO LA PROVOCADA Y, A ELLO SE DEBE QUE ENTRE SUS MÚLTIPLES PETICIONES DE FONDO, GRITEN A LOS CUATRO VIENTOS, CON SUS MILLONES DE GARGANTAS Y PIDAN CON JUSTICIA, EL CESE DE LOS JEFES POLICIAOS QUE ORDENARON EN SEGUNDO O TERCER TÉRMINOS, EL ATAQUE A LA JUVENTUD.

LA CHISPA QUE DICE EMPEZÓ POR UN PLEITO INTER-ESCUELAS, NO FUE ASÍ COMO FESTINADAMENTE LO AFIRMA, SINO QUE EMPEZÓ PORQUE EL DÍA 26 DE JULIO, HUBO UNA MANIFESTACIÓN DE ESTUDIANTES DEL GLORIOSO POLITECNICO NACIONAL, A LA CUAL SE LE CONCEDIÓ PERMISO, Y OTRA, DE UNIVERSITARIOS SIN PERMISO; ÉSTA QUE PROYECTABA REALIZAR UN MITIN EN COMEMORACIÓN DE LA GRAN REVOLUCIÓN QUE TRIUNFÓ EN LA PATRIA DE MARTÍ, LA BELLA CUBA, CON QUIEN NUESTRO PAÍS SOSTIENE RELACIONES DIPLOMATICAS Y, ALGÚN JEFE RESPONSABLE PENSÓ QUE DEBERÍA DESBARATARSE ESA MANIFESTACIÓN Y MITIN Y ORDENÓ SIN TOMAR EN CUENTA EL ALCANCE DE TAN ABSURDA DISPOSICIÓN, QUE LOS GRANADEROS Y POLICIAS CARGARON CONTRA LOS ESTUDIANTES -ÚLTIMO REDUCTO DE LIBERTAD- LA QUE OBEDECIERON SIN CONMISERACIÓN ALGUNA, PROVOCANDO CON ELLO LOS SUCEOS DE QUE FUIMOS TESTIGOS.

DESPUÉS DE QUE FUERON GOLPEADOS BARBARA Y FEROSAMENTE POR LOS ENCARGADOS DE LA REPRESIÓN, -SE DICE QUE HUBO MUERTOS CUANDO --- BIZARRAMENTE Y TENIENDO POR ESTANDARTE AL DIOS MARTE DE LA MITOLOGÍA, LOS MILITARES CON ARMAS DE GRUESO CALIBRE DERRIBARON LA PUERTA DE --- NUESTRA QUERIDA PREPARATORIA- LA JUVENTUD ESTUDIOSA, NO PODÍA QUEDARSE CALLADA Y PONER LA OTRA MEJILLA, PORQUE CARECE DE LO DIVINO, Y SI RESPONDIÓ A LA VIOLENCIA CON LA VIOLENCIA, FUE PORQUE INTUYÓ QUE --- DETRAS DE LA REPRESIÓN BRUTAL DE QUE HABÍA SIDO OBJETO, VENDRÍA INEVITABLEMENTE LA RESTRICCIÓN, SIN RAZÓN, DE LAS LIBERTADES QUE TODOHOMBRE, POR EL SOLO HECHO DE SERLO, DEBE TENER. EL TOTALITARISMO, NO TIENE CABIDA, POR NINGÚN CONCEPTO, EN MÉXICO.

LO SALUDA DESDE LAS TRINCHERAS LIBERTARIAS DE LA JUVENTUD.

EL ESTUDIANTE DE LA FACULTAD DE DERECHO.

MIGUEL ANSEL RAMÍREZ VARGAS.

DOMICILIO: [REDACTED]

[REDACTED]
C I U D A D.